

Klassenerhalt

Geschrieben von Frank Riemenschneider - 14.02.2016 14:29

Schade: Ich hatte in den ersten Minuten gegen Georgien ein gutes Gefäß. Gegen Russland schienen Punkte möglich.

Auch wenn noch kein Spiel gewonnen wurde, ich drücke weiter die Daumen für den Klassenerhalt. Er ist zu schaffen. Man hat das Gefäß eines Knoten, der noch nicht geplatzt ist.

=====

Aw: Klassenerhalt

Geschrieben von Andreas Mäller - 16.02.2016 09:31

Wenn man gewinnen will, muss man den Gegner dominieren und ihm zeigen das er auf dem Platz nichts verloren hat. Nach meinem Eindruck spielt das deutsche Team immer nur gut in einer "Trotzreaktion", wenn man bereits aussichtslos hinten liegt. Denkt mal an die 15 Punkte Regel, die Anzahl von Punkten, die bei der WM als größter Abstand wieder aufgeholt wurde. Gegen Portugal müssen 80 Min. Trotzreaktion und pure Leidenschaft her sich für sein Team völlig aufzureiben. Gerade in der Abwehr klafften eklatante Löcher, die äußerische Unterlegenheit gegen Russland war nicht zu übersehen. Portugal hat gegen Georgien eine starke Leistung gezeigt, es bleibt also nur der Kampf von der ersten Minute um den nächsten Sieg einzufahren. Vergesst die ganze Taktik und spielt euer bestes Rugby! Viel Erfolg!! Ihr packt das! Gebt Vollgas!

=====